PRIX : GRATUIT NUMÉRO 4 - 3ème ANNÉE SAMEDI 28 JANVIER 2023

DES VOEUX AU COIN DU FEU...



Chères Villequiéroises, Chers Villequiérois,

n n'est pas bien dans p'tites communes? Comme aurait dit une de nos figures disparues de Villequiers. Quel plaisir de nous retrouver, enfin, lors de cette cérémonie des voeux ce vendredi 20 janvier 2023! Après trois ans, voici enfin le temps des retrouvailles, des rencontres, des échanges, temps que nous avons voulu chaleureux, festif et comme vous l'aurez remarqué, car rien ne vous échappe, un brin original! Une veillée au coin du feu...

lors je tiens à clarifier tout de suite les choses, je ne suis de connivence ni avec le Docteur Ichir, ni avec

SOMMAIRE



Page 1 - Les voeux du Maire

Page 2 - Spectacles vivants, Mieux Seuls et c'est au pluriel, J'ai bientôt 16 ans ?, La blagounette de Jean-Mimi.

Page 3 - Incivilités je te hais, Mettre un nom sur sa boîte aux lettres, Et voilà, c'est fait, Réseau électrique, On compte sur vous pour ne pas compter pour du beurre!

Page 4 - Prochainement, Informations du Point Lecture, Hommage à François, Les bibliothèques montent le son, Le carnet, Horaires Mairie/APC.

Carpentier, Alexandre notre pharmacien de Baugy. Et si par malchance vous aviez contracté un rhume ou une angine après cette soirée, la municipalité ou moi-même n'en tirerions aucun bénéfice! Cette idée est née dans mon esprit, que certains qualifieront de torturé, l'an passé, alors que nous étions dans l'incertitude de pouvoir tenir de telles cérémonies à cause du COVID.

Dans le feu de l'action, nous avions décidé d'organiser pour une fois ces voeux sous cette forme pour briser la monotonie et la morosité ambiante. Je crois que c'était plutôt réussi et nous espérons que vous avez apprécié. Nous, nous sommes un peu déçus car nous avions prévu la neige...

Et puis, la pandémie étant encore plus ou moins présente, c'est peutêtre aussi bien que cette cérémonie se déroule en extérieur plutôt que tous entassés dans la salle des fêtes. Certains ont choisi de ne pas participer par peur du froid ou des virus ; d'autres ont sans doute hésité à venir en se demandant ce qu'ils avaient à perdre en se retrouvant? J'aurais surtout envie de dire : Qu'avons-nous à perdre à ne pas nous retrouver? L'isolement, la distanciation sociale peuvent être pires que tous les maux et un village, c'est une communauté qui se construit, qui s'épanouit par les rencontres, les échanges...

Notre médicament, notre vitamine c'est le lien social!

Nous étions donc particulièrement heureux de vous accueillir à cette cérémonie pour rallumer ce feu de la convivialité, vous retrouver et partager ce feu de bois qui nous avait chauffé le corps. « Dans mon âme, il brûle encore, longtemps, à la manière d'un grand soleil! » Comme le disait un célèbre moustachu 1)! Non non, pas Philippe Martinez...

Pour bon nombre d'élus cette cérémonie des voeux était la première du mandat, c'etait en quelque sorte leur baptême du feu, car cela faisait trois ans que nous n'avions pu les organiser.

ais bon, rassurez-Mvous, je ne vais pas vous faire mijoter à feu doux avec un long discours fastidieux qui reviendrait sur ces trois années passées. Pourtant il y avait matière à noircir du papier. Entre la probable fermeture d'une classe sur notre RPI, les problématiques de santé, la flambée des prix, les retraites, les baisses de dotations pour les collectivités, les projets réalisés, ceux à venir, l'urgence climatique et j'en passe. Vous voyez, je pouvais être bien pessimiste, un brin aigri et surtout bien chiant! Ceux qui par le passé me reprochaient d'être beaucoup trop ba-

1) Extrait des paroles de « L'auvergnat » par Georges Brassens.

vard, vont être heureux puisque je n'évoquerai pas tous ces sujets.

Par contre, certains seront peut-être déçus, frustrés de ma brève intervention; à ceux-là, je donne rendez-vous au printemps, date à laquelle le Conseil municipal vous conviera à une réunion publique pour aborder tous les sujets qui vous tiennent à coeur.

Te souhaiterais revenir deux moments forts où l'on a pu apprécier votre générosité, votre formidable élan de solidarité et croyez-moi, ça fait un bien fou de voir que dans les moments difficiles il y a ce sursaut citoyen, cette attention à l'autre, que nous avons parfois tendance à oublier. Printemps 2020, nous sommes confinés et abasourdis par une pandémie et ses conséquences brutales. Face à la pénurie, beaucoup d'entre vous avez été présents et efficaces en réalisant de nombreux masques qui ont été distribués pour permettre à tous de continuer à vivre. La même ferveur était au rendez-vous pour

organiser la vaccination dès que nous en avons eu le feu vert. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont eu ce feu sacré!

Même sursaut soli-daire et fraternel au printemps dernier lorsque Russie \mathbf{a} envahi l'Ukraine. Nous avons dans les premières semaines, recueilli vos nombreux dons qui ont permis d'envoyer des produits de nécessité première peuple ukrainien. Je me rappelle aussi avec émotion votre énergie et votre détermination à mettre tout en œuvre pour que le communal logement puisse accueillir dignement nos quatre familles ukrainiennes. Vous avez fait rimer une fois de plus Villequiers avec hospitalité, solidarité.

Nous avons tant bien que mal des nouvelles de Katia, Vika et des enfants Dmytro, Artem, Roma et Mark. La vie est très difficile. L'hiver et le froid sont arrivés. L'énergie et l'alimentation manquent cruellement et

(suite page 2)



(suite de la page 1)

les bombes rythment leur quotidien. Alors quand je nous entends râler, nous plaindre de nos petits tracas, pensons à eux, relativisons, et savourons notre bonheur de vivre dans un pays en paix!

Une chose est sûre, c'est que si nous avions à nouveau un coup dur, j'en suis persuadé, vous seriez là! J'en mettrais ma main au feu!

Et comme toujours, nous accueillerons ensemble les surprises que 2023 nous réserve. Je fais le voeu que nous sachions nous réjouir des bonnes, que nous soyons solidaires face aux moins bonnes et que nous comprenions que les unes et les autres contribuent à la beauté de cette vie que nous avons le privilège de traverser ensemble et non pas simplement côte à côte!

Je vous souhaite enfin, avec l'ensemble du Conseil municipal une très belle année 2023, pleine de sourires. Car un sourire coûte moins cher que l'électricité, mais il donne bien plus de lumière. Et grâce à vos sourires, il continuera de faire bon vivre à Villequiers!

Pascal Méreau, Maire de Villequiers



LA BLAGOUNETTE * DE * JEAN-MIMI

C'est trois petits morceaux de viande qui dorment dans un frigo. À son réveil l'un d'entre eux se retrouve seul au milieu de l'assiette.

A lors, il se met à chercher les autres partout dans le frigo, derrière la salade, le lait, les oeufs... en vain.

Il retourne dans son assiette et commence à pleurer.

C'est alors que les autres petits morceaux de viande arrivent.

– Mais où étiez-vous ? Je vous ai cherché partout, je croyais que l'on vous avait mangé!

Ben non, on s't'ait caché (Steack Haché")! ■

u sortir de deux années qui virent se succéder vagues de CO-VID, cortège de confinements et créations « d'ausweis » en tous genre (« Entre ici Pangolin » aurait dit André Malraux), votre Gazette est allée à la rencontre d'un des acteurs du spectacle vivant de notre village!

Producteur, metteur en scène et sociétaire professionnel de la SA-CEM, Philippe Desnoues nous fait un point sur ces trois dernières années.

Même si me concernant dit-il, je dois bien reconnaître que nous avons été dédommagés par l'état d'une partie non-négligeable de nos pertes. Grand nombre de petites sociétés de productions, d'associations ou de jeunes compagnies non subventionnées, ne purent bénéficier des mêmes soutiens!

Celles qui avaient déjà eu bien du mal à survivre aux années 2020 et 2021, n'avaient vraiment pas besoin en 2022 d'être impactée par une telle inflation en général et notamment celle des coûts d'énergie en particulier!

Nous sommes avant tout attachés au spectacle vivant et quelles que soient nos disciplines, aller à la rencontre du public signifie : carburants pour les transports, électricité pour le son, les ma-

J'AI BIENTÔT 16ANS ?



Lest obligatoire à 16 ans, pour les garçons et les filles. Vous recevrez une attestation permettant de la présenter lors de certaines démarches: inscription à un examen (BEP, Bac), examen du permis de conduire, concours administratif. Pensez-y...

SPECTACLES VIVANTS



chineries, les lumières et un minimum de chauffage dans les salles en période hivernale...

Il est donc évident qu'après deux années où les lieux de spectacle furent fermés au public, nous nous serions volontiers passé, maintenant, de ne pas pouvoir nous y rendre!

MAIS RESTONS POSITIF! honorable au regard

Nalgré tout cela et Marie s'il ne fut pas simple de concurrencer l'engouement post-COVID qu'il peut y avoir à rester à la maison, scotché sur les sites de streamings ou devant la coupe du monde de football, dont les horaires de diffusion empruntaient, les créneaux horaires les plus stratégiques de nos dernières tournées de novembre et décembre 2022. Celles-ci générèrent plutôt une très satisfaisante fréquentation!

Nos artistes du Circo Cuba, de la compagnie des « FARFA-DAIS » (et oui cela s'écrit ainsi) associés à la vingtaine de comédiens, danseurs et chanteurs de talent qui défendirent nos spectacles, permirent tout de même de réaliser plus d'une centaine de millier d'entrées en moins de six semaines d'exploitation,

ce qui est tout à fait honorable au regard du contexte!

Nous voici donc résolument disposés à aborder 2023 avec le plus positif optimisme...

Et puis comme dit plus haut, si la période du COVID, fut dramatique en termes de fréquentation des salles de spectacles ou même de création d'événements municipaux, la créativité des artistes ne fut pas totalement mise à l'arrêt, bien au contraire!

Je garde d'ailleurs un souvenir très admiratif

de toute l'énergie créative et positive que nous distilla Vivien Defferre, du groupe « Mieux Seuls », tout au long de notre rencontre à Villequiers!

C'était à l'occasion de la création du nouveau morceau « Banquise », extrait du futur E.P « Univers » qu'il était en cours de réaliser avec sa sœur Nina!

I était vraiment enthousiasmant de sentir à quel point rien ne pouvait arrêter son énergie créative. « Leur énergie créative » devrais-je dire car il parlait de l'implication de sa sœur avec un égal enthousiasme!

lors franchement je vous encourage, si vous ne les connaissez pas encore, à rentrer « Mieux Seuls » dans vos barres de recherches et à y découvrir leur univers musical Electro, Pop, Rock... Parfait écrin pour offrir à leur voix l'occasion de nous distiller et en français des textes à entendre certes, mais à écouter surtout!

Et pour conclure, il est bien rassurant que dans leur « Univers », comme dans le nôtre d'ailleurs ; reprenant les paroles d'une de leur création, « on écrira nos rêves, tant pis si la vie les enlève! ».

« MIEUX SEULS », ET C'EST AU PLURIEL!

Entre pop et electro, mais sans jamais vouloir s'enfermer dans un genre, le duo « Mieux Seuls » c'est l'univers musical de Nina (chant/machines) et de son frère Vivien (chant/guitare/machines).



Leur musique est un mélange éclectique de rythmes électroniques et de mélodies pop qui vous transportent dans un univers futuriste et énergique.

L'eur style unique est inspiré par les tendances les plus actuelles de la musique électronique, mais avec une touche personnelle qui les distingue des autres groupes de leur genre.

Leur musique est à la fois rafraîchissante et accrocheuse, et leur prestation en live est toujours époustouflante. Ne manquez pas l'occasion de les découvrir sur scène et de les suivre sur les différents réseaux sociaux.

Le dernier E.P « Univers » sortie fin décembre est à écouter sur les plateformes de musique Deezer ou Spotify.

Scanner et écouter !



INCIVILITÉS, JE TE HAIS!

Nous constatons, encore, des dépôts sauvages de déchets en dehors des points de collecte



appropriés, comme dans les rues, nos bois et nos cours d'eau.

 ${\mathfrak O}$

6

Cela peut causer des dommages importants à l'environnement et à la santé humaine, en plus de nuire à l'esthétique des lieux. Enfin, ces incivilités causent un surcroit de travail qui ne devrait pas l'être.

-⊙-

Suite à la simplification du tri de nos déchets, depuis le 1er janvier 2023, la commune a prévu l'installation d'un second point d'apport volontaire.

METTRE UN NOM SUR SA BOÎTE AUX LETTRES...

O

🗬 elon La Poste, « il n'y a Daucune obligation légale de mettre son nom sur sa boîte aux lettres ». Le courrier ordinaire doit être distribué à l'adresse indiquée sur les courriers. Toutefois, inscrire lisiblement les noms de toutes les personnes qui habitent à cette adresse sur la boîte aux lettres est vivement conseillé pour recevoir correctement son courrier.

Les facteurs et les livreurs auront ainsi une référence claire pour vous identifier, et vous éviterez les erreurs de distribution. Le courrier recommandé doit être remis à la personne donc il est essentiel d'avoir un nom sur une boîte aux lettres.

Mettre un nom sur sa boîte aux lettres peut être particulièrement utile en cas d'urgence, comme un incendie ou une fuite de gaz. Les secours peuvent rapidement identifier votre domicile et vous porter secours plus rapidement.

Mettre un nom sur sa boîte aux lettres peut ajouter une touche personnelle et refléter votre style.

ET VOILÀ, C'EST FAIT!

PORTAILS DU CIMETIÈRE

Les deux portails du cimetière ont été restauré cet été car ils étaient en mauvais état et endommagé par la rouille. Nos agents techniques ont enlevés les couches de peinture qui avaient été appliquées au fil des ans. Une fois les réparations effectuées, les portails ont été peint avec une peinture anti-corrosion pour les protéger contre les intempéries.

POTENTIEL DÉLESTAGE SUR LE RÉSEAU ÉLECTRIQUE

ans le contexte de crise énergétique, la consommation d'électricité pourrait être supérieure à la production malgré les efforts collectifs de sobriété énergétique. En dernier recours, une solution appelée « délestage » permet de réaliser des coupures temporaires, d'une durée de 2h, maîtrisées et localisées par zone géographique, au moment des pics de consommation d'électricité le matin de 8h à 13h et le soir de 18h à 20h. Ce dispositif est activé à la demande de RTE (gestionnaire du réseau de transport) et mis en place par Enedis (gestionnaire du réseau de distribution) directement sur le réseau électrique moyenne tension.

COMMENT ÊTRE ALERTÉ ?

Pour être alerté en cas de potentielles coupures exceptionnelles, et des plages horaires, rendez-vous sur le site internet EcoWatt.fr pour vous inscrire à l'alerte « vigilance coupure » et participer aux actions de sobriété à travers des éco-gestes. Les coupures effectives seront confirmées le matin même.

L'application EcoWatt, disponible sur Google Play ou l'App Store, vous permet de recevoir directement sur votre smartphone une notification si un signal orange ou rouge est envoyé 3 jours à l'avance. Une notification peut également être paramétrée pour vous informer au sein d'une journée dès que nous entrons dans une période orange ou rouge.

Pour ceux qui n'auraient pas d'accès à Internet, vous pouvez appeler le serveur vocal au 09 70 82 00 70 (coût d'un appel local).

CHANGEMENT DES HORAIRES DE L'ECLAIRAGE PUBLIC

pepuis le 28 novembre 2022, les horaires de l'éclairage public ont été modifiés. Désormais, l'éclairage public sera éteint de 22h00 à 6h00.

→ette mesure intervient Udans un contexte de crise climatique et énergétique qui conduit à demander aux collectivités d'accélérer et de renforcer les mesures d'économies d'énergie. Ce retour à la nuit profite également à de nombreuses espèces : la pollution lumineuse est la deuxième cause de disparition des insectes. Environ 30% des vertébrés et plus de 60% des invertébrés sont nocturnes, et ont besoin du noir pour vivre. Alors, économisons l'énergie et préservons l'environnement!

ON COMPTE SUR VOUS, POUR NE PAS COMPTER POUR DU BEURRE!

• e recensement de la Lipopulation est effectué par l'Institut National de la Statistique et des Études Économiques (IN-SEE) en France tous les cinq ans. Il a pour but de collecter des informations démographiques sur la population de chaque comtelles que mune, nombre d'habitants, l'âge, le sexe, la profession, etc... Les résultats du recensement sont utilisés pour établir des statistiques nationales et pour élaborer des politiques publiques.

Cela permet de:

- déterminer la participation de l'État au budget de notre commune : plus la commune est peuplée, plus cette dotation est importante ! Répondre au recensement, c'est donc permettre à la commune de disposer des ressources financières nécessaires à son fonctionnement.

- Définir le nombre d'élus au conseil municipal, le mode de scrutin, etc...
- Identifier les besoins en termes d'équipements publics collectifs (transports, écoles, maisons de retraite, structures sportives, etc.), de commerces, de logements, etc...

En 2023, Villequiers réalise le recensement de sa population pour mieux connaître son évolution, ses besoins et ainsi développer de petits et grands projets pour y répondre. L'ensemble des logements et des habitants sont recensés depuis le jeudi 19 janvier 2023.



Notre agent recenseur, M. Jean-Luc Fleury, a déposé dans votre boîte aux lettres, une notice d'information qui contient les codes confidentiels de connexion. Suivez simplement les instructions qui y sont indiquées pour vous faire recenser. Ce document est indispensable, gardez-le précieusement.

Se faire recenser en ligne est plus simple et plus rapide pour vous, et également plus économique pour la commune. Moins de formulaires imprimés est aussi plus responsable pour l'environnement.

Toutefois, si vous ne pouvez pas répondre par Internet, des questionnaires papier pourront vous être remis par notre agent recenseur.

Si vous n'avez toujours pas reçu de document, contactez rapidement M. Jean-Luc Fleury au 06 58 17 42 57 ou en envoyant un courriel à:

recensement 2023 @villequiers. fr

ÉCLAIRAGE DU CHAMP DE FOIRE

e champ de foire ac-Loueillant régulièrement des événements et des manifestations, l'éclairage existant a été remplacé par des lampes LED, consommant moins d'énergie. Elles ont une durée de vie beaucoup plus longue, ce qui réduit les coûts d'entretien et de remplacement. La mise en place a été effectuée par le Syndicat Départemental d'Énergie du Cher (SDE18) qui a assuré l'installation et la mise en service des équipements. Aujourd'hui, le champ de foire et le terrain de pétanque sont éclairés de manière optimale, permettant aux visiteurs de profiter pleinement des événements en toute sécurité. I

ABRIBUS ET BOÎTE À LIVRES

િ €)

La boîte à livres a fait son grand retour sous une nouvelle forme et a été déplacée sous l'abribus. Pour l'occasion, nos agents techniques en ont profité pour rafraîchir ce lieu en rénovant la peinture des murs et revernir les boiseries.

DIVERS TRAVAUX

Pour assurer la sécurité et la circulation des véhicules et des piétons, il a été procédé au débroussaillage du chemin de la Croix-Blanche et de la rue de la Garenne.

TOUS LES MARINS SONT DES CHANTEURS



La Communauté de La Septaine vous propose d'assister au spectacle « Tous les marins sont des chanteurs », le mercredi 1er mars 2023 à 20h00, à la Maison de la Culture de Bourges. Un transport gratuit est assuré au départ des communes de La Septaine.

rançois Morel, artiste aux multiples talents, et sa bande de complices célèbrent les chants d'Yves-Marie Le Guilvinec, marin breton disparu en mer en 1900. Ils extirpent de l'oubli les textes de ce poète, grand absent de la littérature française et lui retricotent une vie en musique! Il fait appel à Gérard Mordillat, romancier, cinéaste pour reconstituer cette biographie fantasque. C'est au hasard d'un videgrenier que François Morel découvre une vieille revue contenant douze chansons de ce navigateur inconnu. Y sont relatées

avec humour, la vie à bord, la séparation, les retrouvailles et bien sûr la camaraderie. François Morel réunit un équipage de copains et se lance dans l'aventure : contribuer à la renaissance de ce poète maudit. Il est accompagné par ses musiciens Antoine Sahler, Amos Mâh et Muriel Gastebois, et le quatuor est complété par Romain Lemire, conteur de cette conférence chantée. Ensemble, ils prennent le large dans un hymne à l'ivresse de l'air salé, à la liberté et aux excès. Hissez haut!

Entrée: 12,00 € plein tarif et 9,00 € tarif réduit. (moins de 18 ans, bénéficiaire du RSA, demandeur d'emploi, bénéficiaire de l'AAH).

Réservation obligatoire par téléphone au 02 48 69 80 77 ou par courriel à service-evenementiel@cc-laseptaine.fr

DES VTT ET DES OBSTACLES À SURMONTER

 \mathcal{O}

Le dimanche 19 mars 2023, le Team Cycliste Gron vous propose d'assister à une course de VTT à Villequiers.

Celle-ci se déroulera sur un parcours de 5km et sera composée de différentes sections, telles que des descentes techniques, des montées raides et des sentiers sinueux.

L'épreuve est ouverte à tous, autres fédérations et non-licenciés (certificat médical obligatoire). Les coureurs doivent être rapides, agiles et avoir une bonne tech-

nique pour passer les obstacles.

Nous vous attendons nombreux, sportifs et spectateurs, pour participer à cette après-midi festive

ALIMENTATION EN MÉDECINE TIBÉTAINE

Me Carole Gauville, vous propose un atelier sur les bienfaits de l'alimentation en médecine tibétaine, le samedi 1er et le dimanche 2 avril 2023 à Villequiers au 1 route de Baugy.

Informations et inscriptions, avant le mercredi 15 mars 2023, en appelant le 06 73 05 97 33 ■

LE POINT LECTURE VOUS INFORME

Le point lecture vous propose plusieurs centaines d'ouvrages où tous les genres sont représentés (roman, polar, science-fiction, classique, historique, jeunesse, ...).

6

n liaison avec le ré-Seau des Bibliothèques de La Septaine, une tablette permet de faciliter la recherche d'ouvrage, la réservation et l'accès en ligne à une plus grande diversité d'oeuvres. Un titre non disponible sur place peut être réservé et livré au point lecture. La création de la carte de bibliothèque est réalisée sur place et l'accès au réseau est libre, gratuit et ouvert à tous.

Le point lecture est situé à la mairie de

Retrouvez toutes les

informations sur notre

site Internet:

VILLEQUIERS.FR

Villequiers et est ouvert le mardi de 15h30 à 17h30, les 1er et 3ème samedis du mois de 9h30 à 11h30. ■

⊕€

LIVRAISON À DOMICILE

Pour celles et ceux qui ne peuvent pas se déplacer au point lecture, c'est donc le point lecture qui viendra à eux...

Vous pourrez choisir un ou plusieurs livres parmi une liste et les faire déposer chez vous.

Comment faire? Pour cela, contactez M. Jean-Luc Fleury en appelant le 06 58 17 42 57 et indiquez-lui le titre du ou des livres.

GAZETTE EN VERSION NUMÉRIQUE

Pour recevoir toutes les informations de la commune sur votre courriel, abonnez-vous à notre version numérique.

Pour le faire, c'est simple : allez sur notre site Internet « Villequiers.fr » et cliquez sur l'icône qui bouge en haut à droite!

HOMMAGE À FRANÇOIS



Ne rien dire! D'abord par respect pour ton souhait que nous gardions le silence!

Ensuite, parce que tes amis, les plus anciens, les plus anciens, les plus fidèles, se chargent bien à grands renforts de souvenirs et d'histoire de chandelles que vous brûliez par les deux bouts, de prolonger

encore le bon temps pris ensemble!

Ne rien dire, mais n'en penser pas moins à Sylvie à Annick et à celles et ceux de ta famille et de tes très proches auxquels tu manques bien plus encore!

Ne rien dire, ou plutôt laisser à Pagnol (dans son « César » ou citant Sully Prudhomme lors d'une mémorable partie de carte) le soin de le faire :

Et oui, cette chaise vide est plus triste que son tombeau... C'est au premier regard porté en famille autour de la table, sur les sièges plus écartés, que se fait l'adieu véritable! »

LES BIBLIOTHÈQUES MONTENT LE SON!

La Médiathèque Départementale du Cher vous propose d'assister au concert de « Madly's », le vendredi 31 mars 2023 à 20h00, à la Salle des Fêtes d'Avord.

Madly's est un artiste originaire de la région Centre, à la fois guitariste et chanteur de ses propres compositions. Ce musicien au travers de sa musique teintée de Soul, de Funk, de Rythm'n blues, de Pop-folk et de Reggae, vous invite à un voyage musical.

Concert gratuit. Renseignements et inscription par téléphone au 02 48 69 18 06 ■

LE CARNET

En cette année 2022, il a été enregistré cinq décès.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir trois nouveaux nés qui chahuteront prochainement dans les cours de nos belles écoles.

Coté célébration, ce sont deux mariages. Nous leur souhaitons à tous beaucoup de bonheur!



HORAIRES MAIRIE ET AGENCE POSTALE

Le secrétariat de Mairie et l'Agence Postale Communale vous accueillent :

- Lundi et jeudi : de 8h30
 à 12h00
- Mardi : de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 18h00
- Vendredi : de 8h30 à 12h00 et de 13h45 à 16h45
 Ier et 3ème samedi du mois : de 9h00 à 12h00

Fermé le dernier lundi du mois.

Conception éditoriale et rédaction

Mairie de Villequiers 14 rue du 8 mai 1945 18800 Villequiers Tél.: 02 48 26 17 01

Participation et remerciements
L'équipe des Forces



Imprimé en France avec du papier durable et une encre sans solvant.

> Ne pas jeter sur la voie publique.